

Erstes Auswärtsspiel absolviert

Geschrieben von: Nico Ballbach

Montag, den 24. September 2018 um 08:58 Uhr -

Für die fünfte Mannschaft stand das erste Auswärtsspiel der Saison an. Auch hier hieß es wieder Erfahrung sammeln und vielleicht weiter an die ersten Punktgewinne herantasten. Im Doppel unterlagen Jan Classen/Diana Nusbaum nur knapp und verloren im Entscheidungssatz. Die anderen Doppel gingen klar an den Gegner. Im Einzel sollte es dann ähnlich deutlich weitergehen. Einzig Helga Wendling und Julian Huhn sollten einen Satz gewinnen. So standen am Ende vier gewonnene Sätze auf der Haben-Seite. Da gibt es noch Potential nach oben.